
TURKEY  Turkish Visa Application Online | Immigration for Tourists and Business Visitors - 

Demande officielle de visa pour la Turquie en ligne - Centre d'immigration du gouvernement turc 

 

 

 

Demande de visa en ligne pour la Turquie : un guide simple pour les voyageurs 

La Turquie, pays où l'Orient rencontre l'Occident, est une destination de rêve pour de nombreux 

voyageurs. Avec son riche patrimoine culturel, ses paysages époustouflants et ses villes animées 

comme Istanbul et la Cappadoce, il n'est pas surprenant que des millions de touristes visitent la 

Turquie chaque année. Demande de visa pour la Turquie en ligne  Si vous prévoyez un voyage dans 

ce magnifique pays, comprendre la procédure de visa est essentiel. Heureusement, le gouvernement 

turc propose un moyen simple et efficace de demander un visa en ligne. 

 

Qu'est-ce que l'e-Visa pour la Turquie ? 

L'e-Visa pour la Turquie est un document de voyage officiel qui permet aux ressortissants étrangers 

d'entrer en Turquie à des fins touristiques ou professionnelles. Lancé en 2013, le système d'e-Visa 

remplace l'ancien « visa autocollant » délivré aux postes-frontières. L'ensemble de la procédure se 

fait désormais en ligne, ce qui permet aux voyageurs d'obtenir facilement leur visa sans se rendre 

dans une ambassade ou un consulat turc. 

 

Qui peut demander un e-Visa pour la Turquie ? Les citoyens de plus de 90 pays peuvent demander 

un e-Visa pour la Turquie. Cela inclut des pays comme les États-Unis, le Canada, le Royaume-Uni, 

l'Inde, l'Australie et de nombreux pays de l'UE. Cependant, les critères d'éligibilité peuvent varier 

selon votre nationalité ; il est donc important de consulter le site web officiel de l'e-Visa avant de 

déposer votre demande. 

 

Certains voyageurs peuvent avoir besoin d'obtenir un visa traditionnel auprès de l'ambassade, 

notamment s'ils prévoient de séjourner plus longtemps, de travailler ou d'étudier en Turquie. 

 

Comment demander un e-Visa pour la Turquie en ligne ? 

La procédure de demande en ligne est simple et rapide. Voici un guide étape par étape : 

 

Visitez le site web officiel : Accédez au portail officiel de l'e-Visa pour la Turquie 

(https://www.evisa.gov.tr). 

https://www.turkeyvisagovt.org/fr/visa


 

Remplissez le formulaire de demande : indiquez vos informations personnelles, vos dates de voyage 

et les détails de votre passeport. Assurez-vous que votre passeport est valide au moins six mois à 

compter de votre date d'arrivée en Turquie. 

 

Paiement des frais de visa : Utilisez une carte de crédit ou de débit pour régler les frais de visa. Le 

montant dépend de votre nationalité. 

 

Recevez votre e-Visa par e-mail : Une fois approuvé, il vous sera envoyé à votre adresse e-mail. 

Imprimez-le et emportez-le avec vous lors de votre voyage. 

 

La procédure ne prend généralement que quelques minutes, et la plupart des e-Visas sont 

approuvés en 24 heures. 

 

Validité et conditions 

L'e-Visa pour la Turquie est généralement valable 180 jours à compter de sa date d'émission, mais la 

durée du séjour dépend de votre nationalité. Pour la plupart des pays, le visa autorise un séjour de 

30 ou 90 jours maximum. 

 

Il est important de noter que l'e-Visa est valable uniquement pour des raisons touristiques et 

professionnelles. Si vous prévoyez de travailler, d'étudier ou de séjourner plus longtemps en 

Turquie, vous devez demander un autre type de visa auprès d'un consulat turc. 

 

Conclusion 

Demander un visa pour la Turquie en ligne est une procédure simple et rapide. Que vous souhaitiez 

explorer les sites historiques d'Istanbul, vous détendre sur les plages d'Antalya ou faire un tour en 

montgolfière en Cappadoce, Centre de demande de visa en ligne pour la Turquie  l'e-Visa simplifie 

et accélère votre entrée en Turquie. Faites toujours votre demande sur le site officiel pour éviter les 

arnaques et voyager en toute sécurité. 

Turkey Visa Application Online: A Simple Guide for Travelers 

Turkey, a country where East meets West, is a dream destination for many travelers. With its 

rich cultural heritage, stunning landscapes, and vibrant cities like Istanbul and Cappadocia, 

it’s no surprise that millions of tourists visit Turkey Visa Online Center each year. If you're 

planning a trip to this beautiful country, understanding the visa process is an essential step. 

Fortunately, the Turkish government offers an easy and efficient way to apply for a visa 

online. 

What is the Turkey e-Visa? 

https://www.turkeyvisagovt.org/fr/visa
https://www.turkeyvisagovt.org/fr/visa


The Turkey e-Visa is an official travel document that allows foreign nationals to enter Turkey 

for tourism or business purposes. Introduced in 2013, the e-Visa system replaces the old 

"sticker visa" that was once issued at border crossings. The entire process is now done online, 

making it convenient for travelers to get their visa without visiting a Turkish embassy or 

consulate. 

Who Can Apply for a Turkey e-Visa? 

Citizens of more than 90 countries are eligible to apply for a Turkey e-Visa. This includes 

countries like the United States, Canada, the United Kingdom, India, Australia, and many EU 

nations. However, the eligibility criteria may vary depending on your nationality, so it’s 

important to check the official e-Visa website before applying. 

Some travelers may still need to obtain a traditional visa through the embassy, especially if 

they plan to stay longer, work, or study in Turkey. 

How to Apply for the Turkey e-Visa Online 

The online application process is quick and straightforward. Here’s a step-by-step guide: 

1. Visit the Official Website: Go to the official Turkish e-Visa portal  

2. Complete the Application Form: Fill in your personal information, travel dates, and 

passport details. Make sure your passport is valid for at least 6 months from your 

arrival date in Turkey. 

3. Pay the Visa Fee: Use a credit or debit card to pay the visa fee. The amount depends 

on your nationality. 

4. Receive Your e-Visa via Email: Once approved, the e-Visa will be sent to your 

email address. Print it out and carry it with you when you travel. 

The whole process usually takes just a few minutes, and most e-Visas are approved within 24 

hours. 

Validity and Conditions 

The Turkey e-Visa is usually valid for 180 days from the date of issue, but the duration of 

stay depends on your nationality. For most countries, the visa allows a stay of up to 30 or 90 

days. 

It's important to note that the e-Visa is valid only for tourism and business purposes. If you 

plan to work, study, or stay longer in Turkey, you must apply for a different type of visa 

through a Turkish consulate. 

Final Thoughts 

Applying for a Turkey visa online Application Center is a hassle-free process that saves 

time and effort. Whether you're heading to explore Istanbul’s historical sites, relax on the 

beaches of Antalya, or take a hot air balloon ride in Cappadocia, the e-Visa makes entry into 

Turkey smooth and simple. Always apply from the official site to avoid scams and ensure a 

safe travel experience. 

https://www.turkeyvisagovt.org/fr/visa


 

 

 

 

 

For more Information:  

Address : 6 cours Charlemagne Pole de loisirs Batiment B - Coque, 69002 Lyon France 

Phone : +33 5 61 11 14 06 

Email : contactus@turkeyvisa-online.org 

Website: https://www.turkeyvisagovt.org/fr/visa 

Business Hours : 24/7/365 

Owner / Official Contact Name : Mahmoud Irani  Pressley 
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